



14回目となる
白爛祭開催

10月2日、鹿屋看護専門学校で「第14回白爛祭」が開催されました。新型コロナウイルス対策として今年は昨年同様に規模を縮小し、関係者及び保護者等だけで実施。学内では、看護体験や新生児のおむつ交換体験などができるエンジョイ☆ナースや公開講座、バザーなどが設けられ、参加者は日頃の学習の成果を披露していました。



市内第一号となる
サテライトオフィス

10月6日、市内第一号となるサテライトオフィス開設に伴う指定通知書交付式が市役所で行われました。サテライトオフィスとは本社等から離れた所に設置されたオフィスのことで、指定を受けたのは、業界初となる仔牛の体調管理を行うシステムを開発したライブストック・アグリテクノ株式会社。同社は野里町のサテライトオフィスでシステムの改修等を行う予定です。

オリンピック出場の栄誉をたたえて
鹿屋市スポーツ表彰



今回表彰を受けた
おがざわ
岡澤セオン選手
(ボクシング)



9月29日、市役所で令和3年度鹿屋市スポーツ表彰が行われました。今回表彰されたのは、今年開催された東京2020オリンピックでボクシング男子ウェルター級日本代表として出場したボクシングの岡澤セオン選手。大会を通して激闘を繰り広げた岡澤選手は「次回のオリンピックではメダルを獲得し、応援してくれる地元の方々に恩返しをしたい」とこれからの意気込みを語りました。



ロードレース
団体戦で第3位

10月6日、CIEL BLEU KANOYAの選手と関係者が市役所を訪れました。同チームは9月に行われた第55回JBCF経済産業大臣旗ロードチャンピオンシップで3位に入賞。また今年から参戦しているJプロツアー（チーム・個人）においても奮闘しており、富尾大地主将は「残りのレースも良い結果が残せるよう頑張りたい」と話しました。



女性ももっと活躍
できる社会を目指して

10月2日、KITADA SARUGGAで「女性と変わる、これからのワタシと鹿屋を考えるワークショップ2021」が開催されました。これは、女性にとって今より魅力的な地域になるためのまちづくりを考える市民参加型のワークショップ。3回シリーズのうち初回は11人が参加し、ビジネスの話や参加者同士での対話を通じて交流を深めていました。



爽やかな風を感じる
秋のトレッキング

9月23日、「初秋の高隈山トレッキング」が行われました。今回は市内外から16人が参加し、登山ガイドのもと高隈山系御岳をゆっくり登りながら、初秋の山の景色や固有種であるタカクマホトトギスなどの植物を観賞。参加者は爽やかな秋晴れの下、御岳山頂から望む360°の大パノラマを楽しんでいました。



1人でも多くの命を
救うために

9月30日、中央消防署でドクターカー運用開始式が行われました。これは医療法人青仁会池田病院が導入したドクターカーが10月1日から運用開始されることに伴い行われたもの。ドクターカーは、救急現場に医師が駆けつけることによる救命率の向上を目的に使用されるもので、今後、大隅肝属地区消防組合と池田病院とが協力し運用されます。



育休取得体験を語る
男女共同参画セミナー

10月7日、市役所別館で「鹿屋市男女共同参画推進セミナー」が開催されました。講師はオンラインでの参加となったNPO法人フローレンスの前田晃平代表室長。みんなが活躍できる企業や組織になるため、女性の社会進出と男性の家庭進出などの問題を自身の育休休暇取得の体験をもとに講演。参加者は家庭や仕事など身近な問題への理解を深めていました。



鹿屋の偉人の軌跡を
たどるパネル展

10月1日～12日、市役所1階市民ホールで鹿屋市名誉市民第1号となった永田良吉氏の「没後50年・生誕135年パネル展」が行われました。旧大始良村出身の永田氏は、鹿児島県議会議員・衆議院議員を経て鹿屋市長に就任。展示では自衛隊誘致をはじめとした戦後の鹿屋における経済・教育等の基盤を作り上げたその足跡や数々の功績が紹介されました。



小中学生の読書活動を
応援するために

10月6日、市役所で社会福祉法人恵仁会からの図書カード贈呈式が行われました。これはコロナ禍の中、学生生活や部活動等が制限され、家に閉じこもりがちなお中学生に少しでも読書活動を楽しんでもらいたいという思いから、寄附をいただいたもの。これらの図書カードは市内の小中学校計35校に1万円ずつ配布されます。



身近な話題をテーマに
英語力を競う

10月1日、リナシティかのやで「令和3年度鹿屋市中学校英語弁論大会」が行われました。弁論の部は5分以内に自分の考えを英語で発表するもので、トピックトークの部は「My Town」をテーマに1分間で発表し、2つの質問に即興で答えるというもの。今回参加した市内の中学生22名は緊張しながらも堂々とステージで発表をしていました。